

Protokoll des ordentlichen Bezirkstags des Radsportbezirks Schwaben e.V. im Bayerischen Radsportverband e.V.

Ort: Gasthof Hirsch in Günzach (Ostallgäu) am Freitag, 24.01.2020

1. Eröffnung und Begrüßung

Der stellvertretende Bezirksvorsitzende Edmund Nebel begrüßt alle Anwesenden und eröffnet um 19:20 Uhr die Versammlung.

Er stellt deren ordnungsgemäße Einberufung fest.

Edmund Nebel begrüßt insbesondere Herr Werner Harfold-Lufcy und die 1. Bürgermeisterin der Gemeinde Günzach, Frau Wilma Hofer. In einem kurzen Grußwort bedankte sich Frau Hofer ausdrücklich für die Wahl Günzachs als Veranstaltungsort.

2. Totenehrung

Die Versammlung gedenkt der Verstorbenen des vergangenen Jahres, insbesondere dem ehemaligen Bezirksvorsitzenden Herrn Jochen Pflederer.

3. Bericht des stv. Vorsitzenden

Der stv. Vorsitzende berichtet über die Ereignisse des vergangenen Jahres.

Einige wichtige Punkte in Kürze:

- Edmund Nebel hat, nach der Erkrankung von Hr. Harfold-Lufcy vor gut 8 Monaten, den Bezirk und die anstehenden Geschäfte, so gut wie möglich weitergeführt.
- In diesem Zuge musste auch eine neue Homepage erstellt werden, die Harald Siedler aufgebaut hat und diese auch betreut.
- Es gibt weiterhin zu wenig Kampfrichter im Bezirk. Hier sollten die Vereine mehr aktiv werden. Ziel wäre, dass jeder veranstaltende Verein einen Kampfrichter stellt.
- Förderung der Jugend durch Stützpunkttrainings. Einrichtung eines „Stützpunkt Schwaben“, da der bisherige Stützpunkt Süd/West durch den BRV vermutlich keine Unterstützung mehr bekommt.
- in Planung (Ziel) ist ein Transpondersystem für alle Rennen in Schwaben.

4. Kassenbericht

Der Kassenbericht wird vom Schatzmeister Reinhold Reiter vorgetragen. Zu den Einzelheiten wird auf den als Anlage beigefügten Kassenbericht verwiesen.

5. Bericht der Kassenrevisoren und Entlastung der Vorstandschaft

Die Kasse wurde durch die Revisoren Josef Meitinger und Peter Franieck geprüft und für in Ordnung befunden. Die Revisoren schlagen die Entlastung des Schatzmeisters und des übrigen Vorstands vor.

Reinhold Reiter und die Vorstandschaft werden daraufhin einstimmig von der Versammlung für das abgelaufene Geschäftsjahr entlastet.

6. Aussprache zu den Berichten der Fachwarte

Wortmeldungen zu diesem Tagesordnungspunkt erfolgten nicht.

Es folgte eine beeindruckende Kunstradvorführung durch den Sportler Patrik Bachmann, die mit großem Applaus belohnt wurde.

7. Ehrungen

Für ihre herausragenden Erfolge wurden drei Radsportler geehrt:

- Sina van Thiel, RSC Kempten als Europameisterin Sprint, Platz 2 bei der Nachwuchssichtung 2019 und damit Deutsche Vizemeisterin sowie BM im XCO.
- Benjamin Krüger, TSV Niederstaufen, DM Cross 2019 und 2020 und Platz 3 bei der Nachwuchssichtung (somit 3. der DM) 2019 sowie BM im XCO.
- Marco Brenner, RSG Ansbach, deutscher Junioren-Meister im Einzelzeitfahren, Bronzemedaille bei der Junioren-WM im Zeitfahren im englischen Yorkshire.

8. Feststellung der stimmberechtigten Delegierten

Der Wahlausschuss, bestehend aus den Herren Kaspar Mayer und Stefan Städele, stellte 33 stimmberechtigte Bezirksausschussmitglieder und Delegierte fest.

9. Neuwahlen (Fachwarte und Vorstand)

Die Neuwahlen werden per Akklamation durchgeführt.

Es werden folgende Personen gewählt:

1. Vorsitzender: Edmund Nebel (einstimmige Neuwahl)

2. Vorsitzender: Ingrid Kreuzer (einstimmige Neuwahl)

Schatzmeister: Reinhold Reiter (einstimmige Wiederwahl)

Fachwart Rennsport: Klaus Görig (einstimmige Wiederwahl)

Jugendleiter: Christian Brenner (einstimmige erneute Bestätigung)

Fachwart Bahn: Mario Kaden (einstimmige Neuwahl)

Fachwart BMX/Trial: keine Kandidatur

Fachwart MTB: Swen van Thiel (einstimmige Neuwahl)

Fachwart Kunstrad: Susanne Schiele (einstimmige Wiederwahl)

Fachwart Radball/Radpolo: keine Kandidatur

Fachwart Breitensport: Reinhold Reiter (einstimmige Wiederwahl)

Fachwart Einrad: Ingrid Kreuzer (einstimmige Wiederwahl)

Fachwart Öffentlichkeitsarbeit: Harald Siedler (einstimmige Wiederwahl)

Kampfrichterobmann: Klaus Görig (einstimmige Wiederwahl)

Schriftführer: Christine Schmidt (einstimmige Wiederwahl)

Schulsportbeauftragter: Gerhard Ertl (einstimmige Wiederwahl)

Ferner werden die Herren Josef Meitinger und Michael Plagojevic als Revisoren einstimmig gewählt.

Alle Gewählten nehmen -jeder für sich- die Wahl an.

Der Vorsitzende Edmund Nebel beglückwünscht die Gewählten zu ihrer Wahl.

10. Festlegung der Delegierten zum BRV-Verbandstag

Die Delegierten, die den Bezirk beim Landesverband vertreten, tragen sich in die dafür vorgesehene Liste ein.

11. Bearbeitung der Anträge zum Bezirkstag

1. Antrag von RC Kaufbeuren, Jonas Costian zu den Maßnahmen im Jugendbereich. Hierzu äußerte sich Jugendbeauftragter Christian Brenner positiv und stellte seine Mitarbeit bzw. die Erarbeitung eines Konzeptes für 2020 zusammen mit dem MTB-Fachwart Swen van Thiel, Wolfgang Kiesel und Jonas Costian in Aussicht.
2. Antrag von Reinhold Reiter über die Aussetzung der Bezirksumlage wird hart diskutiert und nach einer Abstimmung abgelehnt.

Weitere Anträge liegen nicht vor.

12. Verschiedenes

Maßnahmen/Stützpunkt gehen zukünftig über Swen van Thiel/Jonas Costian/Christian Brenner und Wolfgang Kiesel

Über einen sog. Doodle werden die Vereine angeschrieben um sich zu melden.

Es folgte eine kontroverse Diskussion über die wieder einmal sehr geringe Teilnehmerzahl am Bezirkstag.

Konkrete Vorschläge für eine Verbesserung hierzu kamen leider nicht.

Jonas Costian wünscht sich auf der Homepage einen Hinweis auf das UCI-Rennen im März in Krumbach/Obergessertshausen.

Außerdem beinhaltet das Rennwochenende auch ein Bayernligarennen und das Auftaktrennen in der Allgäuer-Alpenwasser-Kids-Cup-Serie.

Edmund Nebel beendete den Bezirkstag gegen 21.30 Uhr und wünschte allen Anwesenden einen guten Nachhauseweg.

Für das Protokoll verantwortlich:

Christine Schmidt